



Vivir Mejor

GOBIERNO
FEDERAL

SCT



DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

CENTRO SCT PUEBLA

COMUNICADO No. 009

Puebla, Puebla a 5 de Julio de 2012

Realiza SCT Trabajos de Conservación en la Carretera Acuaco – Zacapoaxtla Cuetzalan

- Se dará mantenimiento a 25.6 km de esta vía, a fin de brindar seguridad a los usuarios, particularmente en esta época de lluvias.

Con una inversión de 18.2 millones de pesos, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes inició trabajos de conservación en la carretera Acuaco-Zacapoaxtla-Cuetzalan, tramo Acuaco-Libramiento Zacapoaxtla, así como colocación de carpeta asfáltica en el Acceso Tecnológico y riego de sello premezclado, las obras se ubican en los municipios de Zaragoza y Zacapoaxtla en el Estado de Puebla.

Los trabajos estarán a cargo del Centro SCT Puebla y se llevarán a cabo en los kilómetros carreteros del kilómetro 4+400 al 10+000, del 14+400 al 14+800 y 18+800 al 19+100; la carpeta asfáltica será colocada en el Acceso Tecnológico del kilómetro 8+300 al 8+500; y el riego de sello premezclado del kilómetro 0+000 al 19+100.

En total se dará mantenimiento a 25.6 kilómetros beneficiando a más de 11 mil 500 habitantes que se trasladan diariamente entre los municipios de Zaragoza y Zacapoaxtla. Esta es una zona de neblina densa, por lo que es de suma importancia que la carretera se encuentre en óptimas condiciones, en especial durante la temporada de lluvias. Además, facilitará su recorrido reduciendo el tiempo de traslado hacia la Sierra Nororiental de estado.

Con estas obras de rehabilitación se generaran 200 empleos directos e indirectos, se incrementará el desarrollo social y económico de la región, facilitando el intercambio de artesanías y productos regionales, ya que esta región se caracteriza por la elaboración de canastas o chiquihuites de palma, camisas bordadas con diversos motivos en punto de hilván o punto de cruz.

De igual manera, facilitará el traslado de vinos de naranja, membrillo, capulín, anís, manzana y uno especial elaborado a base de yerbas con toronjil, que recibe el nombre de yolixpan, elaborados en el municipio de Zacapoaxtla.



Vivir Mejor

GOBIERNO
FEDERAL

SCT



DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

CENTRO SCT PUEBLA
COMUNICADO No. 009

Con obras como esta, la SCT reitera su compromiso con los poblanos para dotar al estado con vías modernas para detonar el desarrollo de sus comunidades sembrando así la semilla de un México más fuerte.

--oo0oo--